

ANDALUCIA.

Cielo brillante, fuentes rumorosas,
ojos negros, cantores y verbenas,
altares adornados de azucenas,
rostros tostados, perfumadas rosas.

Bellas noches de amor esplendorosas,
mares de plata y luz, brisas serenas,
rejillas de nardos y claveles llenas,
Serenatas, mujeres deliciosas.

Cancelas, orientales miradores,
la guitarra y su triste melodía,
vinos dorados, huertas, ruiseñores,

deslumbradora y plácida poesía.
He aquí el pueblo del sol y los amores,
la mañana del mundo: Andalucía.

X. X. S. Rueda

Los extranjeros

La aversión y desconfianza, con que, en la antigüedad, eran mirados los extranjeros, marcan hoy una era de atraso. Hoy no sucede lo mismo, por haber entrado los pueblos en el sol de la verdadera civilización cristiana. La sociedad humana, para las almas filosóficas y cristianas, no reconoce más límites y fronteras que la ilustración y la virtud; y allí donde hay saber sólido y buenas conciencias y suaves costumbres está la patria del hombre ilustrado y de bien; como dijo un escritor. Dios no escogió para los nobles la tierra de porcelana. Mario Valerio, conocido por la moderación de su carácter, fué el segundo dictador de Roma. Su poder fué la libertad. Aquí en esta tierra de bendición, gracias a

la bondad de sus instituciones a la vida independiente, y hospitalaria y a los buenos sentimientos los extranjeros tienen cumplidas garantías; a todos se les ve como a hermanos; especialmente a aquellos extranjeros que son exquisitos en sus amistades y son respetuosos al orden y a la ley, que vienen a acometer empresas, a fomentar la agricultura, artes, comercio, ciencia, ideas populares, usos, costumbres, carácter y demás ramos del saber humano. Esos extranjeros que han abandonado el país de su nacimiento, y vienen a formar un hogar, renunciando al sincero afecto y dulces relaciones de infancia, y quieren a esto pedazo de tierra, como su segunda patria, bien venidos sean.

MARIO

Notas de Grecia

—El activo empresario don Tito Esquivel ha partido con rumbo a los Estados Unidos, va en asunto relacionado con el tranvía a esta ciudad. Tan entusiasmado está, que pocos momentos antes de partir nos dijo que enseguida no más que regresara se empezaban los trabajos y que en esa obra se emplearían solamente alajuelenses y griegos. Que cuaje tan ansiado proyecto son los deseos de todos los grie-

gos.
—Se encuentra ya entre nosotros la apreciable señora esposa del doctor Portocarrero, distinguida dama de lo más granado de la sociedad nicaragüense. Que los aires de Grecia les sean agradables a tan simpática pareja.

—Se anuncia la reunión de importantes elementos de esta ciudad, para tratar de asuntos relacionados con la cuestión local. La cosa como

PALMAREÑOS

Un generoso anhelo de acercamiento, una necesidad imperiosa de descentralización y un deseo vehemente de progreso, de engrandecimiento y de bienestar económico han dado origen al proyecto de la creación de una nueva entidad política constituida por los cantones de Palmareños, Alfaro Ruiz, San Carlos y San Ramón. Ese proyecto que hace tiempos estaba en gestación en la opinión pública de estos cantones; dentro de poco será una realidad efectiva si vosotros con la tenacidad característica de ese pueblo laborioso, vais el día señalado para el plebiscito, a manifestar vuestra franca y decidida voluntad de que el cantón de Palmareños, por razones políticas, religiosas, comerciales, sociales, y de otra índole, debe formar parte de la nueva entidad.

Ya vuestro criterio en este sentido debe estar bien formado puesto que por la prensa, por hojas sueltas y en las diferentes tribunas que se han levantado, se han expuesto razones en pro y en contra, además de que el buen sentido que os acompaña junto con las voces del pasado, de los que vinieron a formar nuestro pueblo y de los que se empeñaron por constituir vuestro cantón os dirán si no os lo ha dicho ya en su voz sincera y libre

el corazón, que el destino de estos pueblos debe ser uno mismo como es uno mismo el ambiente en que se agitan sus actividades, su comercio, su progreso y su vida social.

Nosotros no agitamos una bandera de discordia, ni somos descomedidos e intolerantes aceptamos la discusión serena de las ideas y sea cual fuere el resultado final, no por eso dejaremos de ver en cada palmareño un hermano con quien nos liga una cadena de simpatía y gratitud, cuyos eslabones forjó el pasado, afianzó el presente, y habrá de vigorizar el porvenir.

Por más que algunos de nuestros adversarios para combatirnos han recurrido a medios que la caballerosidad y la decencia desprecian; por más que intentan con su palabrería insulsa violentar la opinión, nosotros seremos ecuanimes y ante el acero de nuestro escudo tendrán que estrellarse las saetas emponzoñadas de quienes oponen a la Razón el insulto y a la Justicia el desdén. Pero la Razón y la Justicia un día brillarán y entonces aquellos que hoy nos combaten junto con nosotros vendrán sin duda a laborar en pro de la Provincia que tarde o que temprano habremos de constituir.

San Ramón, setiembre de 1916.

ALFREDO SALAZAR — FEDERICO SALAS — NICOLÁS ORLICH — J. JOAQUIN SALAS PÉREZ — DR. M. FIGUERES — FLORENTINO LOBO — DOLORES VÁSQUEZ — RODOLFO GAMBOA R. VILLA FRANCA — F. J. FERNÁNDEZ

es natural, se ha prestado a infinidad de comentarios. Veremos.

Ha venido del Coyolar nuestro amigo don Amadeo Quirós, por desgracia atacado de una fuerte fiebre. Gracias a los oportunos servicios médicos se encuentra ya fuera de peligro, de lo que nos alegramos bastante.

—Han aparecido en los bolsillos de varias personas de nuestra sociedad, cartulinas en que Juan Máximo Gris anuncia su próxima llega-

da y haciéndoles ver que es un ser completamente inofensivo. Huelgan a ese respecto la mar y sus olas de pareceres. Don Raimundo Rigioni y don Jorge Pinto fueron los primeros que se encontraron en la bolsa de adentro del saco tan espeluznantes tarjetas. El señor Jefe Político está propuesto que a él le cabrá la gloria de pescar tan famoso personaje.

—Hay varios candidatos para (Pasa a la 4ª plana)

ORLICH HERMANOS

Comerciantes Banqueros

GENEROS ≡ ABARROTES ≡ FERRETERIA

IMPORTACION DIRECTA

PASTILLAS PERKINS

regulador del Sistema Nervioso Compuesto de Yervas, Plantas y Raíces
The National Company, Inc., Garantiza ser como se promete en todo respecto.
PÍDALAS EN TODAS PARTES

DIRECCIONES PARA EL USO. Para adultos:

Tómese dos pastillas la primera noche antes de acostarse para remover las bilis y expelerlas del sistema; y una en las noches sucesivas hasta que se obtenga el resultado deseado. Auméntese o disminúyase la dosis de acuerdo con la condición de los intestinos que han de permanecer en estado normal.

PARA NIÑOS mayores de 3 años, la mitad de una pastilla o una pastilla entera cuando sea necesario.

MEDICINAS NATURALES

Ajenjo, Émula Campana, Álamo, Enebro, Balmónia, Hepática, Bálsamo de Abeto, Magnolia, Bardana Mandrágora, Bonezet, Menta Verde, Ruibarbo, Rumex Crispus, Safras, Zarzaparrilla, Xanthoxylum Americanum.

UN REMEDIO FAMOSO PARA FAMILIAS

La preparación más eficaz en el mercado.

Posee las virtudes de evitar enfermedades al que goza de buena salud y de mejorar al enfermo en muy breve tiempo.

Las pastillas están cubiertas con chocolate para que sean fáciles de tomar.

Los ingredientes que usamos son los más costosos y más recomendados por los mejores Facultativos y tratados de Materia Médica.

LAS PASTILLAS PERKINS

Corrigen

Reumatismo, Neuralgia, Escrófulas, Catarro, Dispepsia, Jaqueca Biliosa y Nerviosa, Afección de los Riñones, Padecimientos del Hígado, Erisipelas, Padecimientos Naturales de la Mujer, Afecciones Nerviosas, Fiebre Intermitente, Fiebre Terciana, y para las enfermedades producidas por el estado impuro de la Sangre.

Vendidas por nuestro Representante Lic **AUGUST JENKINS**, Farmacéutico, Atenas. Agente general en Costa Rica. Depósito en San José: Oficina de Dn. José M. Tristán

Panadería "LA JOSEFINA"

AMADEO CASTRO G.

—Desea Ud. comer buen pan...?
—Cómprelo en la panadería de Juan Brenes, situada en la calle del Tremedal
Aseo y buen trato

—Necesita Ud. remendar su calzado?
—Ocurra a su taller que se los dejará como nuevos. Casa de Dña. Magdalena v. de Quesada

TEATRO MINERVA

Centro de reunión de la buena sociedad

LUZ PROPIA — CORRIENTE DIRECTA

Hoy segunda serie de Rocambole

MISION DIPLOMATICA

Con deseos im pectori, muy nobles,
Unidos caminaban los anticristi
Cabizbajos por calles solitarias y Dobles
En Fig...uras de ni grománticos muy tristi

Cuando a la meta creían haber llegado
Y encontrado ya la mina, de oro o de topacio,
Les sale al frente un LEÓN tan bravo y malhumorado
Que obligó al secretario mi...rar al gran palacio.

Risum teneatis, amigos míos
Por lo de la mirada muy llana y fiera
Que hizo enfermar de Doble susto al pio
Con gran regocijo del médico que hoy lo cura.

"En la prisión de acero" paró el afortunado
Que creyóse un Obispo de celestial mansión,
Dirigióse al gran consejo y pidió el notariado...
Pero fué excluído de la diplomática misión.

X. X.

W. STEINVORTH & H. NO ALAJUELA

Ofrecen a su clientela de Palmares y San Ramón precio económico, pronta y eficaz ejecución en sus pedidos y gran economía en los fletes de Ferrocarril.

Salud y fuerzas del niño pueden conservarse si se le mantiene en buen estado su organismo. La buena salud es imposible, si el niño tiene lombrices o solitaria. Cuando el niño está PALIDO, con OJOS HUNDIDOS, OJERAS, con PICAZÓN EN LA NARIZ, cuando CRUJE SUS DIENTES, cuando ENFLAQUEZCA sin saberse la causa, necesita tomar

VERMICIDA VEGETAL

para recuperar su salud y volver a su estado normal, vivaz fuerte y alegre.

Lo venden

GREGORIO MIRANDA e ISMAEL LOBO

JUAN RAF. CABALLERO

FRANCISCO SOTO

Licores y Pulpería

Tiene su Taller de Sastrería contiguo a "El Recreo".

CANTA-RANA

Buen gusto y trabajo de lo mejor

Ultimos precios de plaza

"LA MAGNOLIA"

Refresquería, Cantina, Pastelería y Confituras
SURTIDO COMPLETO.

Usted puede retratarse donde **Monge Hnos.** y obtener tres bonitas fotografías garantizadas por más de 20 años por **¢ 1,00.**

LA ENVIDIA

"La envidia es el pesar que sentimos por los bienes que poseen nuestros amigos o las ventajas que la fortuna les proporcione.

Dice un escritor"

Otro da algunas pinceladas de lo que es capaz la envidia, manifestándose aburrido:

«¿Veis a ese hombre a quien miran con desvío o indiferencia sus antiguos amigos, a quien profesan odio sus allegados, y que no encuentra en la sociedad quien se interese por él?

«Si ois la explicación en que él señala las causas, éstas no son otras que la injusticia de los hombres. la envidia que no puede sufrir el resplandor del mérito ajeno, el egoísmo universal que no consiente el menor sacrificio ni aun a los que más obligación tenían de hacerle, por parentesco, por amistad, por gratitud: en una palabra, el infeliz es una víctima contra quien se ha conjurado el humano linaje, obstinado en no reconocer el alto mérito, las virtudes, la bella índole del infortunado?.

«Que habrá de verdad en la relación? Quizá no será difícil des-

«cubrirlo en la misma apología «quizás no sea difícil notar la vanidad insublime, el carácter áspero, la petulancia, la maledicencia, que le habrán atraído el odio de los unos, el desvío de los otros, y que habrán acabado por dejarle en el aislamiento de que injustamente se lamenta.

Tal modo de proceder me recuerda lo que dice Lamartine: la envidia hace a los pequeños odiar la grandeza del genio. Los envidiosos tras el manto sucio de la hipocrecía asestan tiros de muerte. Se olvidan de que los labios cristianos pueden solo abrirse para el bien, simpatizar con el dolor ajeno, para entonar un himno de amor a sus semejantes; como la fraternidad humana, es una aurora esplendente, con que se anuncia el sol de los pueblos cristianos; la religión que nos hace hermanos, Eden oriental que marca una era de paz, vivificante, firme en el gran concierto universal.

MARIO

San José, Agosto de 1916.

Los restaurantes con ruedas son muy corrientes en Stokolmo. Son unos carros que recorren las calles llevando una pequeña cocina. Cuando se presenta un parro-

quiano, se baja una mesita, y se sirve la comida con prontitud y economía. No se sirven licores ni bebidas alcohólicas de ninguna clase.

Rodolfo Gamboa e hijos

Surtido completo en géneros y abarrotes.
Precios sin competencia y buen trato.

RODRIGO FLORES

Aviso a mi numerosa clientela y público en general, que mi lavandería de sombreros está situada en el Mercado donde ofrezco dejar contentos a todos

Imprenta ACOSTA

PRECIOS MODICOS
BUEN GUSTO

F. HOPKINS

SAN RAMON

ASERRADERO Y TALLERES

Nuestro servicio de aserradero está montado de tal manera que en media hora podemos entregarle su madera rajada en tablas, alfajas, o lo que usted guste. Nuestros precios por hiló son los mas baratos. Contamos así mismo con una espléndida máquina acepilladora y molduradora que alista la madera al gusto del cliente.

DEPARTAMENTO DE CARRETAS

Gran surtido de carretas, NO de las mas baratas pero SÍ de las más buenas y fabricadas de materiales escogidos. La madera tiene más de un año de estar seca; y los ejes y bocinas son fabricados expresamente para nosotros, según especificaciones suministradas por esta oficina. MONTAMOS DE NUEVO, CON MADERA DE CAOBA, LAS BOCINAS DE LOS CARRETILLOS VIEJOS QUE SE NOS MANDEN. TODOS LOS TRABAJOS SE EJECUTAN EN MAQUINAS ESPECIALES QUE ASEGURAN UN AJUSTE PERFECTO Y NOS PERMITEN PONER PRECIOS SIN COMPETENCIA.

DEPOSITO DE MADERAS

Inmenso surtido de tabloncillos, tablilla, traslapo, guarnición, corniza, rodapie, sócalo, tapahendijas, reglas, molduras, etc.. Material listo para ventanas y puertas. Postes torneados para varandas, etc. Todo al gusto del cliente. Especialidad en maderas SECAS. Contamos también con una existencia grande de tablas, alfajas, gigantones, piezas, reglas, etc. de las mejores maderas para construcción.

HERREIA

Herramos las ruedas de carreta nuevas y viejas que se nos traigan, empleando aros de material escogido. Garantizamos nuestro trabajo. Fabricamos portones artísticos para escuelas, iglesias, cementerios, etc. y nos hacemos cargo de todo trabajo de herrería en general.

FERRETERIA

Gran depósito de maquinarias agrícolas. Agencia y depósito de los famosos trapiches y pailas "Chattanooga", de los que siempre tenemos un gran surtido a mano. Ejcs y bocinas para carretas, fabricados especialmente para la casa. Cocinas y accesorios. Herramientas de carpintería. Materiales de construcción. Pinturas, cuchillos, machetes, etc. Gran surtido de lámparas eléctricas arregladas especialmente para los consumidores de luz de la Planta de San Ramón

VERDADERA GANGA

Tenemos encargo de vender una finquita, que resultará una verdadera ganga para quien la compre. Está situada a un kilómetro de esta ciudad y consta de 15 manzanas, bien cercadas, y de las cuales hay 2 de café de un año, 1 de café viejo con regular cosecha, 2 de socola nueva, media de yucal siendo el resto de potrero, terrenos de sembrar y montañas con maderas de construcción. Tiene una casa de habitación de 8 varas de frente por 12 de fondo, con su corredor al frente, sala, dos dormitorios y cocina.

En esta Imprenta informaremos.

Tragedias en el aire y en el mar
Coronel Braylon, en la PAPELERIA ACOSTA 1,75

En la platería de
LORENZO CARVAJAL M.
se compra oro del país con el 4% de premio, y se pagan los soles a un colón.

LUIS FERNANDEZ

Abogado y Notario

ADOLFO VILLALOBOS

Barbería en donde se le dá el gusto más exquisito a su numerosa clientela.

GERARDO VEGA C.

Sastrería donde se garantiza todo trabajo,
Situada al Sur de la Iglesia, contigua a los Sres. Gamboa e hijos.

LOSILLA Hnos.

Los precios más bajos que hay en plaza se encuentran en su estbl ecimiento de comercio.
CANTINA, PULPERÍA Y TIENDA.

ALEJANDRO PÉREZ

Tiene su barbería situada en el lado atrás de la Iglesia Parroquial, donde ofrece satisfacer todos los gustos.

FARMACIA CENTRAL
Lic. FAUSTO MONTES DE OCA A., propietario

Surtido de drogas y Medicinas de Patente.
Todo a precios módicos

Quiere Ud. dejar su ropa vieja, nueva? Pásela donde

CELSO CARMONA

quien se hace cargo de dejarla al gusto y satisfacción del cliente. Lo encontrarán 100 varas al Este del Parque, casa de doña Magdalena v. de Quesada.

ORONTES HERNÁNDEZ

En pulpería y abarrotes tengo un surtido grande; y en taquilla, los mejores licores del país, y las copas más grandes.

CECILIO DOBLES

Pasante de Abogado y Notario Público, atenderá a su clientela en esta ciudad todos los días excepto los lunes, que dedicará a sus clientes en Palmares.
Horas de despacho: de 8 a 10 a. m. y de 12 a 4 p. m.

JESÚS MONGE T.

San Ramón
Fábrica de Siropes y Aguas Gaseosas, situada frente a la plaza nueva.

AVISO DE OPORTUNIDAD

Por ausentarme del lugar, vendo mi casa de habitación sita, en la ciudad de San Ramón, frente al aserradero de don Federico Hopkins; es muy higiénica, nueva, construida con muy buenos materiales, y además tiene un solar de un cuarto de manzana, con agua de cañería y todas las comodidades apetesibles para habitación. Para precio y demás, entenderse en dicha ciudad con Miguel Murillo o conmigo en esta.

JACINTO MUÑOZ

Mina La Unión, Junio de 1916.

Donde hacen el amor las Mujeres

Los indígenas de Nueva Guinea consideran impropio de su dignidad el prestar atención a las mujeres y mucho más hacerlas proposiciones matrimoniales, por consecuencia de lo cual son las mujeres quienes tienen que declararse.

Cuando una de aquellas bellezas negras se enamora de un hombre, envía un trozo de cuerda a su hermana, y si no tiene hermana a su madre o alguna otra parienta.

La dama que recibe la cuerda habla a su pariente de la pretendiente, pero jamás se entabla en

tre pretendiente y pretendido relaciones de noviazgo, porque los caballeros de Nueva Guinea consideran indigno de su importancia el perder el tiempo hablando. Si creen que les conviene el partido, se ven a solas con su pretendiente y deciden la boda o desechan el proyecto. En el primer caso se anuncia la boda y se marca a los prometidos con un carbón en la espalda.

Si el novio se arrepiente y se escapa le persiguen las amigas de la novia y le dan su merecido, y si se escapa la novia el novio puede darle una paliza si la coje.

(Viene de la 1ª plana)

ocupar el puesto de la Tesorería Municipal, todos ellos personas honorables y competentes. Hay también varios candidatos para otros puestos; por lo que se ve vamos a estrenar de todo.

—Don Abelino Alvarez, vecino importante del Poró, ha dejado de existir en días pasados. A su familia, nuestro pésame.

CORRESPONSAL

Grecia, setiembre de 1916.

MUNICIPALES

El dos del corriente celebró sesión ordinaria la Corporación Municipal de este cantón, con asistencia de los Regidores Salas, Dobles y Soto, bajo la presidencia del primero, se acordó:

I—Pagar los gastos ocasionados con motivo de los festejos del Patrono, en los días 30 y 31 del mes pasado, en la forma siguiente: a don Alfredo Salazar cien colones que suplió; al Presbo. Valverde, sesenta colones como auxilio para pagar la música, y al Dr. Figueres, treinta y siete colones cincuenta céntimos por una función pública de cinematógrafo.

II—Oída una solicitud del señor Vidal Quesada y del Agente de Policía de Zapotal en que piden un auxilio para componer un trecho de camino entre dicho lugar y el Cedral, se acuerda: que de los fondos comunes del distrito Piedades Sur se destine la suma de cincuenta colones para dicha composición, encargando al señor Quesada para que dirija el trabajo.

III—Lefdo un escrito del señor Alfredo Gómez, vecino de Grecia, en que pide algunas concesiones para establecer aquí una fábrica de ladrillo mosaico, se acuerda: contestar al señor Gómez que esta Corporación le tomará los veinte y siete mil quinientos ladrillos que expresa dicho memorial, pero sin otorgar ninguna de las demás concesiones. Como se está arreglando la acera del Parque, a la cual sería destinado ese ladrillo, se suplicará al señor Gómez contestar dentro de los quince días siguientes.

IV—Considerando que debido al rigor del invierno los caminos impiden cada día más el tránsito

para la comunicación con los pueblos vecinos y que el que nos une con el Cantón de Naranjo está su mamente malo, se acuerda: dirigir una nota al señor Ministro de Fomento suplicándole destine una cantidad para mantener un cantonero que arregle ese camino hasta el puente de Río Grande, en «La Quesera»

V—A solicitud de don David Mora se trajo a la vista el acuerdo segundo del acta de la sesión décima primera del 27 de agosto de 1913, y en virtud de que la Comisión nombrada no ha dado traspas de llevar a efecto los propósitos a que dicho acuerdo se refiere

se nombra una nueva Comisión compuesta de los señores David Mora, Jose J. Salas, Norberto Carvajal y Nautilio Acosta, para que den cumplimiento a lo resuelto en aquella época.

A las 7 p.m. terminó.

Manifestación de gratitud

Ceferino Rodríguez, Juana L. de Rodríguez e hijos, dan por este medio, eterno agradecimiento a todas las bondadas personas, que tanto en la enfermedad como en la muerte de su querida e inolvidable Enita, han demostrado de diversas maneras sus manifestaciones de condolencia, que han sido un tanto el lenitivo de su profundo pesar. Que del cielo reciban todos la recompensa y de ellos su viva gratitud.

San Ramón, 9 - IX - 1916.



INFORMACION

—El Personal de la Escuela Elemental tiene el gusto de invitar a las autoridades y padres de familia, a una fiesta en celebración del 15 de Setiembre. LA DIRECTORA.

—En los periódicos de la capital, en estos días, se da cuenta del conflicto habido entre el Sr. Presidente del Congreso don Máximo Fernández y el Sr. Presidente de la República con motivo del contrato Pinto Greulich. Nosotros esperamos que dicho incidente se resuelva de la mejor manera y cuanto antes para la mayor satisfacción pública; que por encima de todos los intereses y ambiciones personales se coloquen siempre los altos intereses de la Patria, y que el buen

juicio y la razón sean los que imperen en la resolución del magno asunto.

—Muy justo sería que cuanto antes se compusieran algunos malos pasos en el camino de Piedades y en la carretera nacional. Las muchas lluvias y la falta de desagües son la causa de que muchos caminos estén en mal estado.

—Por falta de espacio no podemos comentar un artículo publicado el Viernes pasado en la Información, por el Sr. don Ricardo Fernández Guardia, dilecto escritor, con respecto a nuestra Provincia. Pero a la ligera nos permitimos manifestar a los lectores que el Sr. Fernández Guardia es alajuelense, y co-

mo tal, quiere convertir un asunto de relativa importancia, en cuestión de estado. No! aunque formemos la nueva provincia no dejaremos de ser costarricenses, y admiradores como tales de las glorias de Alajuela.

—Hace algunos días en el barrio de Santiago de este cantón, varios entusiastas vecinos se reunieron y formaron una Sociedad de San Vicente de Paul con el fin de proteger a las personas pobres de aquel barrio. Dicha Sociedad ha estado funcionando y funciona con actividad y sus buenos resultados ya se sienten en aquel lugar. Estas iniciativas generosas merecen el apoyo general, y deben propagarse ojalá en todos los barrios y caseríos a fin de que el espíritu eminentemente cristiano de este pueblo, en lugar de disminuir, cada día aumente como es debido.

—Algunos patentados de licores extranjeros y del país se quejan de las malas ventas. A que se deberá? Será que nuestro pueblo por suerte cada día se hace más temperante o será debido a otras causas?

—Cada día se siente más la necesidad de una acera amplia que conduzca al cementerio. Nosotros creemos que los propietarios de terrenos de aquel lado y el municipio actual que tan entusiasta es por todo lo que se refiere al ornato y progreso públicos, se empeñarán por llevar a la realización esa obra de tanta necesidad.

—Muy adelantado va el trabajo de repello en el Palacio Municipal. Parece que el actual municipio piensa dejar concluido para fines de este año, la otra parte que queda del edificio. Ojalá que los señores munícipes realicen sus deseos.

—Don Jesús Córdoba fué el afortunado en la rifa de un caballo verificada en días pasados en Atenas. Felicitamos al amigo Córdoba.

—El miércoles pasado dejó de existir en esta ciudad la señorita Oliva Cruz, y el viernes doña Rafaela Venegas de Barrantes en Santiago de este cantón.

—En La Balsa y a causa de la caída de un rayo dejó de existir el señor Victoriano Mora.

—El recordado y querido Padre Aníbaro pasó para Villa Quesada, en San Carlos, ha hacerse cargo del Curato de aquella localidad. Lo acompañaban los importantes vecinos don Juan Chaves y don Nicánor Quesada. A todos presentamos un cordial saludo.

—En esta ciudad y de regreso de una gira por la capital, tuvimos el gusto de saludar a don Juan Bta. Rojas, Alcalde de Zapalero.

—De Puntarenas llegaron don Alberto y don Maximiliano Rudá.

—Debido a las grandes lluvias habidas en estos días hubo un gran derrumbe en la paja de agua de la cañería de esta ciudad.

—En varios establecimientos hemos visto exhibiéndose grandes mazorcas de maíz cosechadas aquí. Esto prueba que nuestros terrenos son muy buenos y que la selección de la semilla, que varios agricultores han puesto en práctica, ha dado el resultado apetecido.

—Muy concurrido y animado estuvo el turno que se verificó en el barrio de San Rafael a beneficio de la ermita el 8 del corriente.

—Don Francisco Ramírez fué en vía de negocios a Esparta.

—En viaje de negocios fué al Guanacaste nuestro buen amigo don Benjamín Rodríguez.

—Don Guillermo Zúñiga se ha establecido con una refinería muy bien montada; deseámosle muchas pesetillas a su amigo Zúñiga.

—Don Nautilio Acosta, don Samuel González y don Jesús Córdoba partieron para San Carlos.

—A hacerse cargo de la Dirección de la Filarmonía de Esparta fué don Vicente Molina.

Istria

Fábrica de Jabón
Blanco - Amarillo - Negro
CLASE SUPERIOR

Pedidos: Orlich Hnos. o en la Fábrica a David Mor C.

Tabaco

KENTUKY
venden

ORLICH HERMANOS

Descascaradora de arroz

la más moderna que se conoce acaban de instalar

F. ORLICH y Co. en San Rafael
contando los clientes con patios y aventadora sin costo adicional